

La Consejería solo dispuesta a ligeras reducciones en las plazas de oposición

 Jueves, 05 de Abril de 2018 12:00:11



Tras la reunión de "negociación" celebrada en el día de hoy entre el STEC-IC y resto de organizaciones sindicales y la Consejera y Viceconsejero de Educación, ha quedado de manifiesto la intención de la Administración de [convocar la mayoría de las 2041 plazas anunciadas](#) en el mes de diciembre pasado, si los Presupuestos Generales del Estado lo permiten. Están en el aire las 887 plazas de la tasa de reposición que quedan pendientes de la aprobación de los Presupuestos Generales del estado. Al margen de esto, solo estarían dispuestos a contemplar pequeños ajustes que podrían suponer una leve reducción de plazas en algunas especialidades. Para el STEC-IC esto no retrotrae a la misma situación de incertidumbre del año pasado lo cual es absolutamente inadmisibles ya que hay miles

de personas pendientes de esta convocatoria. La reunión ha terminado con el anuncio del Viceconsejero de Educación de que convocará una Mesa Técnica de Negociación para analizar la cuestión de la tasa de reposición y la posible reducción de plazas. La Administración no se ha mostrado proclive a aceptar el planteamiento unánime de todas las organizaciones sindicales de redistribuir y escalonar las plazas en sucesivas convocatorias, sin pérdida de plaza alguna, tal como permite la normativa. Como muestra de la escasa voluntad negociadora de la Administración, la Consejera de Educación, además de llegar con retraso a la reunión, se ausentó de la misma al poco tiempo cuando aún no había finalizado. Desde el STEC-IC, rechazamos contundentemente el empeñamiento de la Consejería de Educación en mantener la incertidumbre que solo genera perjuicios para el profesorado interino y los aspirantes libres que pretendan opositar. [Accede a toda la información de la reunión y a las razones y propuestas expuestas por el STEC-IC](#) [Información práctica sobre las Oposiciones Docentes 2018](#) APERTURA DE LISTAS DE EMPLEO DEL CUERPO DE MAESTROS/AS En otro orden de cosas, tal como [había anunciado el STEC-IC](#) y pese al empeño de algunas organizaciones sindicales por desmentir la información contrastada ofrecida por esta organización, la Consejería de Educación ha confirmado nuevamente en el día de hoy durante la reunión, su intención de abrir las listas de empleo del cuerpo de maestros/as antes del verano. En concreto, la intención de la Administración es abrir las listas de empleo de todas las especialidades excepto las de las especialidades de primaria y alemán, alegando -la Administración educativa- que para estas especialidades no hace falta realizar la apertura. Desde el STEC-IC exigimos la apertura de todas las listas de empleo del cuerpo de maestros/as, incluidas las de las especialidades de primaria y alemán.